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REQUERIMENTO N9059/2023

Os Vereadores Marcelo Favale€a, Renato Ferraz, no use de

suas prerrogativas parlamentares, etc.;

Considerando que, no dia 14 de fevereiro de 2023 foi aprovado par unanimidade na Camara

Municipal urn requerimento questionando a prefeitura sobre a contratacao de uma empresa papa

prestacao  de  services  para  prover  Sistema  lnformatizado  de  Gestao  Ptlblica  Municipal  em
ambiente WEB.

Considerando que,  j5  se  passaram  quase  8  meses  e  o Sistema  ainda  nao  esta  em  total
funcionamento, trazendo  indmeros problemas para  diversos  Departamentos Pdblicos,  bern como

transtornos a  pessoas e empresas privadas.  Esses vereadores conversaram tambem  com  muitas

pessoas que fazem uso do sistema, e constataram que todos est5o insatisfeitos com a troca.  Hoje
na  parte  cont5bil,  n5o  se  consegue  mais  emitir  pelo  sistema  a  Certid5o  Negativa,  tambem  os

contadores  n5o  conseguem  mais  acessar  as  demais  empresas,  sendo  todas  agora  com  senhas

individualizadas, nao 6 possivel ver as divididas de seus clientes, entre outros.

Considerando  que,  fizemos  urn  levantamento  minucioso,  conversamos  com  indmeras

pessoas, e chegamos a conclus5o que o sistema em funcionamento 6 muito deficitario, dificuldade
de ser manuseado,  nao oferece facilidades para  desenvolver o trabalho,   a  operacionalizaeao do

sistema 6 muito compljcada, o suporte 6 fraco, inclusive constatamos muitas reclama€6es no site

RECLAME  AQul  (anexo),  a  sistema   nao  da  possibilidade  de  trabalho  adequado,  chegando  a

conclusao que o nova sistema instalado 6 arcaico, retardando a tecnologia.

(https://www.reclameaqui.com.br/empresa/betha-sistemas/Iista-reclamacoes/)

Considerando ainda que, segundo informac6es constatamos que a m6dulo Patrjm6nio que

6  essencial  para  Gest5o  Pdblica  nao  existe  no  sistema.  Este  m6dulo  Patrim6nio  6  o  que  faz  a

contabilizaeao de todo o Ativo das institui¢5es e a sua depreciac5o, para a emiss5o dos balancetes

e do Balanco anual, prejudicando assim a contabilidade de todos os 6rg5os.

Como se nao bastasse, tivemos informa¢5es de que a conciliaeao bancaria, peca chave para

o fechamento mensal do Balancete e impossi'vel de ser feita. 0 laneamento de concjljag5o banc5ria

6 feito  por esse  sistema  de  uma  forma  totalmente  diferente  do  que  qualquer sistema  contabil

oferece.

Esses  vereadores  tomaTam  conhecimento  que,  a  CAMARA  MUNICIPAL,  e  as  autarquias

SAAE, SANTAFE PREV, FUNEC, e o CONSAGRA, est5o com os mesmos problemas, e todos continuam

paralelamente  utilizando  o  Sistema  Cont5bil  que  usavam  anteriormente,  para  poder ter  sua
contabilidade em dia e nao deixar de enviar as obrigac5es mensais ao Tribunal
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Considerando ainda que,  conforme  estabelecido  em  contrato  com  a  empresa  BETHA,  a

prefeitura assumjria o pagamento do Licenciamento do sistema em todos os 6rg5os da Prefeitura,
que evitaria os gastos dos 6rg5os com pagamentos mensais do sistema cont5bil, mas n5o € o que
esta acontecendo.

Considerando que, 0 Sistema Unico e lntegrado de Execu¢ao Orcament5ria, Administracao

Financeira e Controle (SIAFIC) foi previsto inicialmente na Lei Complementar 100/2000, conhecida

como  a  Lei  de  Responsabilidade  Fiscal  (LRF).  0  texto  prove  que  todos  os  Poderes  e  6rg5os  dos

governos  federal,   estaduais,   municipais   e   Distrito   Federal   devem   utilizar  sistemas   tinicos  de
execu¢5o orcament5ria e financeira, mantidos e gerenciados pelo Poder Executivo, resguardada a

autonomia de cada poder integrante do ente da Federagao e o Decreto 10.540/2020 foi publicado

para regulamentar o disposto na LRF.

Considerando que,  para a  implantacao do SIAFIC a  Prefeitura deveria ter feito REUN16ES

como  determina  do  Decreto  acima,  com  todos  os  6rgaos  da  Prefeitura  Municipal  (Camara

Municipal,  as  autarquias  SAAE  e  SANTAFEPREV,  a  FUNEC  e  o  CONSAGRA),  pra  discutir  a  melhor

forma  para  a  implantac5o  do  Sistema,  a que  nao  foi  feito,  pois  no  requerimento  apresentado

anteriormente, o Prefeito Municipal nos respondeu que "... ho/.a vi.sto que a obri.gofGo de promover

os ajustes necess6rios para a unificacao dos bancos de dados dos sistemas estruturantes a que se

faz referencia a SIAFIC, a de exclusiva competencia do Poder Executivo..." ".„ chegando a conclusao

que a contratac6o do novo sistema deveria ocorrer por conta da Prefeitura...".

Considerando  que,  para  iniciar  o  processo  Licitat6rio  para  a  contratas5o  de  uma  nova

empresa, a prefeitura obteve 4 orgamentos, sendo das Empresas:

>     BW sistemas -da cldade de Macaubal-SP;
>     FACUNDO consultoria e Assessoria -da cidade de Aracatuba-SP;
>     LICITEC software -da cidade de catanduva-SP;
>     CSM BETHA-da cidade de Ribeir5o preto-SP.

Verifica-se  que,  as  empre5as  que  prestavam  servi¢os  a   Prefeitura  Municipal  e  outras

Autarquias  (FloRILLl  e  ASSESSOR  PuBLICO)  nao  foram  convidadas  para  fornecer os  orcamentos,

alegando a Prefeitura que as empresas nao atendiam o Edital, o que constatamos nao ser verdade.

Verificamos tamb6m,  que  consta  no  edital  onde  a  empresa  participante  n5o  precisava  ter  o
sistema,  bastava  ser representante de  algum  sistema,  sendo  assim  a  empresa  vencedora  (BW
Sistemas) nao possui soft`A/are que atende essa demanda,  mas foi vencedora do certame com o

Sistema da Empresa BETHA.

Considerando finalmente que, decorrido quase 8 meses da instalacao do novo sistema, a

portal   da   transparencia   continua   totalmente   incompleto,   sem   informa¢6
mostrando  receita apenas  a  partir do ano de 2023.  N5o conseguimos ter ace
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contratos, pagamentos, di5rias e diversos outros items a partir do ano de 2021, inicio dessa atual
Gest5o, e muito memos dos anos anteriores. Estamos sem qualquer informagao, tornando assim

urn portal sem condie6es de expressar a realidade da  movimentacao financeira da Prefeitura, n5o

atendendo inclusive a  recomenda¢5o dos 6rg5os de fiscalizaeao do municfpio, que tern no portal,

urn meio da popula¢5o acompanhar o desempenho da administrac5o.

Requerem   a   Mesa,   ouvido   o   colendo   plen5rio,   satisfeitas   as   formalidades
regimentais,   para   que   seja   oficiado   ao   Excelentissimo   Prefeito   EVANDRO   FARIAS   MURA,
solicitando as providencias que  se fizerem  necessarias,  no  sentido de  prestar a  esta  edilidade as
seguintes informas6es:

1.    Quais  as  medidas  que  a  Prefeitura  tomou  nesse  lapso  de  tempo  para  obrigar  a
empresa BW a regularizar a sistema, conforme contrato?

2.    Qual o prazo previsto para total regulariza¢ao do sistema de maneira a voltar emitir
todas as certid6es e documentos come anteriormente, atendendo aos reclames dos
munlcipes, e principalmente dos Escrit6rios de Contabilidades?

3.   A partir de quando a portal da transparancia poder5 ser consultado com todos os
dados necessarios e de todos os perfodos?

4.    Existe possibilidade de dados de anos anteriores de todas as areas, incluindo finaneas,

educacao e sadde, ficarem fora do atual sistema?

5.   As empresas que concederam os ongamentos para a  Prefeitura, s5o empresas que

possuem   a   sistema   pr6prio   para   prestae=o   de   servieos   para   plover   sistema
informatizado de Gestio Ptlblica Municipal em ambiente Web? Se sin, quais sao as

empresas?

JuSTIFICATIVA:

A informac5es acima solicitadas objetivam  propiciar que este  propositor possa se valer de

dados concretos e oficiais para poder responder a certas indagas6es, de muni'cipes.

Sala das Sessaes Dr. Jo5o Alfredo do Amaral  Ribeir

17 de agosto de 2023
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